

Grupo I

En Bifurcación

SAN JUAN 0 MONTORNES 2

Merece encabezar esta crónica reseñando la labor del colegiado de turno señor Llopart. Por primera vez desde que el San Juan juega en la Comarcal del Vallés y en su terreno, sale de mi humilde pluma unas frases de reproche para un arbitro ; y es que señores!, el señor Llopart tuvo una actuación desastrosa desde el principio al fin, ca-reció de autoridad, dejó imperar el juego duro rayando a la violencia. donde llevaron las de perder los de casa por su inferioridad física v menos veteranía que los contrincantes, puesto que estos son ya jugadores bastante bregados y saben de todas las artimañanas para eliminar al contrario. Pero no es a ellos que hay que culpar sino al señor Llopart, que no supo, por lo me-nos, cortar todo intento de agresión entre los jugadores y dejarse el miedo en casa, siguiendo todo lo que los mismos jugadores le decían. Pudo el señor Llopart provocar un gran escándalo y tirar por tierra la buena labor que los dirigentes lo-cales vienen haciendo en bien del deporte, y si no lo hubo, fué porque los delegados de control en el campo se impusieron durante todo el encuentro, aguantando a la avalancha de público que se venía encima. ya que el campo registró el lleno más grande que se ha visto hasta ahora.

El encuentro en sí no tuvo lucidez por lo que ya he reseñado, pero sí vimos un Montornés con aires de Campeón de grupo. Sus líneas se mueven a la perfección, posee jugadores de clase, entre ellos destacóse el delantero centro y el guardameta, que fueron los mejores sobre el terreno. Marcarón los dos goles en la segunda parte.

El San Juan se defendió bien toda la primera parte, para desfondarse en la segunda, cuando se vieron sin su mejor jugador, ya que Carlos aguantaba toda la delantera contraria. Destacóse en primer lugar Carlos —hasta que se lesionó seguido de García, Castrillo y Vendrell. El San Juan alineó: Maquinaria, Rosalench, Carlos, García, Sáez, Castrillo, Balter, Vendrell, Romero, Lagos y Aldea.

\* \* \*

A través de HOJA DEPORTIVA ya que he sido uno de sus más fieles colaboradores, y para que los aficionados del Valles sepan el porqué de mi decisión al retirarme de conducir al San Juan durante dos temporadas en las que han conquistado dieciocho trofeos para su vitrina y el glorioso trofeo a su mayor deportividad, con que ha sido premiado en la pasada temporada, dejo como he dicho, de conducirles, por los hechos acaecidos durante el encuentro y después de lo del pasado domingo, la pésima actuación del señor Llopart excitó los nervios de los aficionados de tal manera que tuve que multiplicarme, ayudado por el resto de la Junta, para que no le agredieran y dejasen una mala nota deportiva, para mí, Como siempre y como costumbre mía fué escoltado hasta fuera del poblado.. La mayoría de los socios, rompían su carnet a mi paso, cuando me retiraba a mi hogar, lanzándome palabras muy impropias para quien con tanto entusiasmo ha defendido el Club. Y en vista d . ello creo que ya no merezco el respeto de esta afición que tanto ha colaborado en otras actuaciones y que hoy reprochan de una manera radical mi actuación en favor, según ellos, de los árbitros, aunque en este caso tienen toda la razón. Me retiro, no sin antes darles un saludo al Comité de Competición, al Colegio de Arbitros y a los aficionados en general del Vallés y descando para el San Juan mucha suerte y mayor prosperidad.

Ricardo Olivares.

## En Palau de Plegamans

PALAU 3 MARTORELLAS 1

Basta solamente dar una ojeada en la clasificación general del Grupo para darse perfecta cuenta de la emoción que despertaba el encuentro disputado el pasado domingo en terreno local contra el Martorellas y lo trascendente que era para ambos equipos la obtención de los dos puntos en litigio, si se tiene en cuenta que el vencedor tenía la probabilidad de colocarse líder, pues el Montornés, que disfruta actualmente este puesto, le tocaba un partido difícil en San Juan de Moncada (considerado por "Adivino" como perdido por el Montornés).

Con estos mismos cálculos vinieron los de Martorellas dispuestos a dar el todo por el todo, a fin de conseguir la victoria y no menos dispuestos salieron los palauenses, entablándose una lucha dura, pero noble, mantenida a todo tren durante los noventa minutos que duró el encuentro, haciendo las delicias del público y resolviéndose a favor del que a todas luces fué el mejor sobre el terreno; el Palau.

Salió el Palau sin dos de sus titulares: Sabé Arbós, lo que hacía temer a la afición local que se dejaría sentir la falta de ambos y más teniendo por delante a un equipo como el Martorellas, pero la excelente tarde de los muchachos palauenses desvanecieron estos temores, ganando el partido de una manera holgada que podía haberlo sido más a no tener la mala fortuna de incurrir sa falta en el momento de marcar dos goles, que fueron anulados.

Aunque todos los jugadores estuvieron bien en la labor correspondiente a sus respectivos puestos, por el Martorellas merecen ser destacados: Jacas por su gran veteranía en el juego y Escura por la combatividad que demostró. Por el Palau, el hombre de la tarde fué Viaplana, incansable, bregador, atento en acudir a todos lados donde había un contrario con el balón, en fin: tuvo una actuación tan destacada que se le puede conceptuar como el mejor de los veintidós.

A las órdenes del árbitro señor Badía que aunque tuvo algunos fallos que fueron protestados en nada influyó en el resultado del partido, los equipos se alinearon así:

Martorellas.—Deix, Jacas, Guimjaume. Ros. Mañosa, Escura, Minguell, Fernández, Torrens, Corominas, Defaus.

Palau. — Soler, Torras, Maynou, Mas, Viaplana, Serratacó, Nualart, Malla, Payola, Padró, Sandoval.